

**Gisa Michelón en
Flamenco
y Picasso**

© Brigitte Sporer



Flamenco y Picasso

De Málaga à Paris

Dienstag, 26.07., Mittwoch, 27.07. und Mittwoch, 03.08.2016,
19:30 Uhr, Innenhof

Gisa Michelón (Tanz), Estela Sanz Posteguillo (Gesang), Guillermo Guillén (Gitarre)
und Maruan Sakas (Piano / Percussion)

Nach dem letztjährigen Erfolg „Flamenco y Goya“ widmen sich die Flamenco-Tänzerin Gisa Michelón, die Sängerin Estela Sanz Posteguillo und ihre Musiker mit Picasso einem weiteren spanischen Ausnahmekünstler. In Tanz und Gesang verfolgen sie seine Lebens- und Schaffensperioden und wandern musikalisch von seiner spanischen Heimat in Málaga bis zu seinen Aufenthalten in der Künstlermetropole Paris. Auf dieser Reise warten überraschende Momente und ungeahnte Wendungen – ein Flamenco-Abend so facettenreich wie Picassos Leben selbst.

Eintritt: € 22,- / erm. € 11,-, Kombi-Ticket mit Picasso-Ausstellung: € 29,- / erm. € 15,-

Tickets erhältlich im Münchner Künstlerhaus, Tel. 089/59 91 84 14, info@kuenstlerhaus-muc.de;

München Ticket, Tel. 089/54 81 81 81, www.muenchenticket.de; ZKV, Tel. 089/54 50 60 60, bestellung@zkv-muenchen.de

Münchner Künstlerhaus, Lenbachplatz 8, 80333 München,



Kulturprogramm
zur Ausstellung



hommage à
PICASSO
22.7.–18.9.2016

www.picasso-muenchen.de